

# WARTA

## Polsek Empang Lakukan Patroli Cipta Kondisi Jelang Malam Tahun Baru

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.WARTA.CO.ID](http://SUMBAWA.WARTA.CO.ID)

Dec 31, 2022 - 22:40



Sumbawa NTB - Personel Polsek Empang Polres Sumbawa bersama Personel Koramil 02 Empang dibawah pimpinan Kapolsek Iptu Nakmin menggelar kegiatan patroli cipta kondisi pasca perayaan Natal 2022 dan juga menjelang malam pergantian tahun 2023, Jumat (30/12/22) malam.

Patroli cipta kondisi itu menasar sejumlah tempat hiburan dan tempat penginapan untuk melakukan pemeriksaan serta himbauan kepada pemilik

maupun pengelola tempat penginapan agar bersama-sama mengantisipasi serta menjaga situasi kamtibmas.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Empang bersama personel juga memantau sejumlah lokasi yang kerap di jadikan tempat untuk berkumpul dan memastikan agar tidak digunakan untuk hal-hal yang dilarang.

Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., melalui Kasi Humas AKP Sumardi S.Sos menjelaskan bahwa patroli cipta kondisi yang dilakukan oleh Polsek Jajaran pasca natal dan jelang tahun baru difokuskan untuk menysasar tempat-tempat hiburan malam dan penginapan untuk memberikan himbauan terkait kamtibmas guna terciptanya kondusifitas di Kabupaten Sumbawa.

"Dalam kegiatan ini lanjutnya, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap menjaga Harkamtibmas dan segera laporkan ke Kepolisian terdekat khususnya Polsek maupun Polres jika melihat hal yang mencurigakan di wilayahnya. Petugas mengajak warga untuk menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing. " ungkapny.

Dalam kesempatan tersebut, Kasi Humas juga menyampaikan pesan dan instruksi dari Kapolres Sumbawa agar masyarakat seluruh Kabupaten Sumbawa dapat mematuhi aturan dan larangan apa saja yang tidak boleh dilakukan di malam pergantian tahun baru, seperti tetap mematuhi prokes, tidak menyalakan petasan, konsumsi miras hingga narkoba, konvoi dan Ugal-ugalan di jalan serta tidak membawa sajam serta menjaga kerukunan umat beragama. (Adb)